ECOLE PRIMAIRE du BOULEVARD RICHET - LUXEUIL les BAINS

Procès verbal du Conseil d'école du 9 juin 2020

Membres présents, absents, excusés.

Enseignants: Mme SANCHEZ, Mme ASSIMON, M. BERGER, Mme SCHMITT

Mme l'Inspectrice (excusée)

Représentants des parents titulaires : Mmes TARD, GRASSER-CHAMBRE, BOUHNOUCH, LAIR

Suppléants : Mmes LABORIE, LUBIN (excusée), CAVALIER-CASTANG et FLEURICHAMPT

Représentants de la municipalité : Mme BAVARD, Mme MANTION (conseillère déléguée de l'éducation)

Madame SCHMITT accueille l'assemblée et remercie chacun de sa présence.

Elle précise que l'équipe pédagogique est au minimum afin de pouvoir respecter les nouvelles règles sanitaires.

Aucun souhait d'ajout à l'ordre du jour n'a été transmis par les délégués des parents d'élèves.

Mme SANCHEZ sera secrétaire de séance.

1) Approbation du procès verbal du CE du 10 mars 2020

Mme SCHMITT demande si des remarques ou des compléments sont à apporter. Pas de remarque particulière. Le PV a été adressé à tous les parents par mail pendant le confinement.

2) La Crise COVID / le protocole sanitaire

Le protocole sanitaire du mois de mai a été modifié pour le mois de juin car l'effectif a nettement augmenté. Nous accueillons à ce jour 53 élèves. Deux groupes ont dû être faits pour la classe de CM2 car 18 élèves étaient volontaires. 10 élèves sont accueillis dans la classe de M. Berger, 14 élèves sont accueillis dans la classe de Mme Assimon et 11 dans la classe de Mme Schmitt.

Mme Schmitt fait une lecture rapide du protocole sanitaire. Il sera transmis à tous les parents avec le compte-rendu du conseil.

Elle fait remarquer que la présence de l'ensemble des enseignants, de l'AESH ainsi que de celle de Mme ROTH (psychologue scolaire) pour l'encadrement et la surveillance a permis une bonne prise en charge des élèves dans ce contexte.

Pas de remarque de la part des représentants concernant l'application du protocole.

Celui-ci pourrait être assoupli selon les décisions prises lors de la 3^{ème} phase de déconfinement.

3) L'équipe pédagogique, les effectifs

Mme SCHMITT précise que le poste de Plus de Maîtres Que de Classes a été retiré. Mme MANTION quittera donc l'école à la fin de l'année scolaire. D'autres changements sont à prévoir. Le mouvement des personnels n'a pas encore été effectué, une information sera donnée en temps voulu.

Les effectifs actuels : 13 CP 18 CE1 12 CE2 18 CM1 et 26 CM2 soit 87 élèves

Pour l'année prochaine, les effectifs seront encore en nette baisse.

26 départs de CM2 pour le collège et 2 départs pour cause de déménagement pour l'instant.

6 arrivées de CP sur 13 qui étaient prévues en octobre.

3 élèves ont bénéficié d'un maintien au vu de leurs difficultés et de leur parcours scolaire.

1 maintien en CP et 2 en CE2.

Nous n'avons pas encore la réponse des orientations en SEGPA pour deux CM2.

Le Conseil des maîtres a donc envisagé la répartition suivante :

Une classe de 7 CP et 7 CE1 soit 14 élèves

Une classe de 6 CE1 et 10 CE2 soit 16 élèves

Une classe de 7 CE2 et 10 CM1 soit 17 élèves

Une classe de 17 CM2

Pour un total de 64 élèves.

Cette répartition n'est que provisoire, les effectifs pouvant encore évoluer.

L'équipe pédagogique est très inquiète, ces effectifs risquent d'entraîner un retrait de poste et l'équipe pédagogique va encore se modifier. Il y aurait alors 3 classes pour 5 niveaux d'enseignement.

Mme SCHMITT interroge Mme BAVARD sur un éventuel projet de la municipalité concernant les écoles de Luxeuil dont les effectifs baissent depuis plusieurs années, sauf pour l'école du Bois-de-la Dame.

De nombreux travaux n'ont pas été engagés sur l'école en raison d'un possible regroupement.

Cette problématique a été soulevée de nombreuses fois dans les précédents conseils. Aucune réponse n'a été apportée.

Mme BAVARD précise qu'elle vient de prendre en charge la commission des écoles au niveau de la municipalité et qu'elle ne dispose pas encore de toutes les informations concernant les effectifs. Elle entend les inquiétudes des enseignants et des parents d'élèves.

4) Coopérative

Le solde est de : 4 532,28 €.

La commission de vérification des comptes est reportée à la rentrée, la clôture des comptes 2019-2020 sera faite à la même occasion.

Le gain de la vente des fromages est de 381 €.

Nous tenons à remercier les parents qui se sont investis pour le Marché de Noël ainsi que pour l'achat des fromages au profit de la coopérative. Les bénéfices n'ont pas pu être engagés dans les sorties pédagogiques prévues avec la crise sanitaire. C'est pourquoi l'équipe pédagogique a décidé d'offrir à chaque élève une photo de classe (portrait effectué pour les calendriers) pour un coût de 217.50€.

Nous informerons les enfants que le spectacle Ecole qui chante, le barbecue de l'école ainsi que les sorties de fin d'année sont annulés en raison de la crise sanitaire.

<u>Questionnement des parents par rapport aux élèves de CM2</u> qui n'auront pas leur voyage de fin d'année. Serait-il envisageable de les réunir avant leur entrée au collège ? Il y a eu un gros investissement sur le marché de Noël et sur la vente de fromages. Peut-on envisager un « cadeau » supplémentaire en rapport avec la sortie qu'ils n'ont pas faite, ou une rencontre un après-midi ?

La présentation du collège par un professeur ou par d'anciens élèves est également souhaitée.

L'équipe pédagogique comprend que pour les élèves de CM2 la situation est plus difficile à gérer parce qu'ils quittent l'établissement définitivement et que le passage au collège est un moment important dans leur scolarité.

La sortie sur Paris était un beau projet pour clore leur passage à l'école primaire.

Pour l'instant aucune décision ne peut être prise en ce sens. Nous sommes dans l'attente des annonces ministérielles sur la troisième phase de déconfinement concernant un éventuel assouplissement des règles du protocole sanitaire.

En fonction des règles en vigueur, un rassemblement de tous les élèves de CM2 pourra être envisagé.

5) Listes des fournitures scolaires

Les listes des fournitures demandées aux élèves restent pratiquement inchangées. Ces listes seront envoyées par mail aux familles et mises sur le blog de l'école.

La rentrée est fixée au mardi 1^{er} septembre 2020.

6) Travaux / Equipement

Le bac à compost a bien été installé.

En raison du confinement, les travaux demandés lors du 2^{ème} Conseil n'ont pas été réalisés. Nous reformulons ces demandes.

Travaux et équipements non réalisés déjà demandés :

La pose de verrous pour permettre le confinement.

L'installation d'un abri pour les vélos.

Nouvelles demandes:

1. SANCHOZ

Installation d'un fil tendu pour accrocher des productions d'élèves (continuité de celui déjà mis en place). Mise en place d'un système de fermeture de la porte d'entrée.

Mise en place de va-et-vient pour allumer et éteindre les lumières à chaque entrée des salles de classe. Nettoyage approfondi de la cour (déchets provenant des travaux au Palais des sports qui se retrouvent dans la cour).

Nettoyage des moisissures aux fenêtres.

Nettoyage du grenier : présence de pigeons morts.

Mme SCHMITT remercie l'ensemble des participants et lève la séance à 20h00.

La secrétaire de séance

SCHMATT R.

La directrice